

## SUMMARY

# HUBUNGAN TINGKAT STRESS DENGAN KEJADIAN REAKSI KUSTA DI RUMAH SAKIT Dr. SITANALA TANGERANG 2013

Created by JULIA

**Subject** : HUBUNGAN TINGKAT STRESS DENGAN  
KEJADIAN REAKSI KUSTA DI RUMAH SAKIT Dr. SITANALA TANGERANG 2013

**Subject Alt** : HUBUNGAN TINGKAT STRESS DENGAN  
KEJADIAN REAKSI KUSTA DI RUMAH SAKIT Dr. SITANALA TANGERANG 2013

**Keyword** : Reaksi Kusta, Stress

### Description :

Latar Belakang: Pasien kusta yang mengalami stress emosional akan cenderung membutuhkan adaptasi yang berat pula. Pada keadaan stress tubuh akan mengalami gangguan umum, yang dapat memicu terjadinya reaksi kusta. Menurut Judith Swarth (2000), stress bisa mengakibatkan penurunan kekebalan tubuh sebanyak 50%, Shriya Dave, et al (2003), menyatakan bahwa stress mental berhubungan dengan terjadinya reaksi Erythema Nodosum Leprosum (ENL).

Tujuan Penelitian: Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa hubungan tingkat stress dengan kejadian reaksi kusta di Rumah sakit Kusta Dr. Sitanala.

Metode Penelitian: Desain yang digunakan adalah analitik korelasional dengan pendekatan cross sectional. Populasi dalam penelitian ini adalah pasien kusta yang menjalani perawatan di Rumah sakit Kusta Dr. Sitanala pada tahun 2013. Teknik pengambilan sampel ini adalah total sampling sebanyak 70 responden. Analisa data untuk univariat dengan menggunakan distribusi frekuensi, bivariat dengan menggunakan chi-square.

Hasil Penelitian: Hasil analisis menunjukkan bahwa pasien kusta yang mengalami stress berat menunjukkan 54,3% dan mengalami reaksi kusta berat menunjukkan 54,3% lebih besar persentasenya dibanding dengan pasien yang mengalami stress ringan dan reaksi kusta ringan. Hasil analisis Chi-Square didapatkan nilai 0,000 yang berarti terdapat hubungan yang signifikan antara tingkat stress dengan kejadian reaksi kusta.

Kesimpulan : Disarankan bagi perawat sitanala untuk memberikan komunikasi dan informasi tentang tanda, gejala reaksi kusta, dan pencegahan reaksi kusta kepada masyarakat. Agar dapat terdeteksi lebih dini penyakit kusta dan segera mendapatkan penanganan.

**Date Create** : 05/03/2015

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2011-33-070

**Collection** : 2011-33-070

**Source** : Undergraduate these health of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright@2015 esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor